
１．旭川の陸上自衛隊第２師団長、旭川駐屯地
指令、自衛隊協力会道北地区連合会会長の連
名で「東北復興祈念行事」のご案内を受け取
りました。この行事は「東日本大震災」で被
災をした東北地方の一日も早い復興を願う祈
念行事です。
日時は８月２日（火）午後５時より、会場は
陸上自衛隊旭川駐屯地となっております。８
月の行事ですので、次年度に対応をお願いい
たします。

本年度の例会も本日を含め残すところ２回と
なりました。産業会館での通常の例会は本日が
最後です。
１年間有り難うございました。

・・６月２２日地区ロータリー財団委員会へ「個別
プロジェクト報告書」を郵送いたしました。
・・平成２３年度、北海道薬物乱用防止指導員留萌
地区協議会総会資料を受領いたしました。

「ロータリー親睦活動」

６月は、ロータリー親睦活動月間です。
従来の国際奉仕プログラムであった、趣味・
職業別親睦活動は２００２年１月１日より「ロータ
リー親睦活動」と呼ばれ、ＲＩプログラムと
なった。２００３年５月の理事会では、ロータリー
親睦活動は「ロータリーの綱領を推進する教育、
保健職業、環境およびレクリエーションを含む。

煙本日

最終夜間例会

煙次週予定

役員・理事就任挨拶

Ｎｏ．２４６９

第４６回 ６月２９日

会員総数………………４５名
出免会員………………１０名
出免出席………………６名
出席会員………………２４名
出席率……………７３．１７％

第４３回 ６月８日

欠席会員………………１０名
内メイクアップ………１名
修正出席率………７９．０７％
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しかしこれらに限定されない特定の有意義な活
動を追及する」ロータリアン・グループである
と再定義した。
共通の趣味を楽しみ、また共通の専門職を通
じて国際友好の輪を広げ、他人への奉仕に結び
付ける最適の方法である。

【ミニ情報】

「聖徳太子信仰」

室町時代の終わり頃から太子の忌日を「太子
講」の日と定め、大工や木工職人の間で講が行
なわれるようになった。これは、四天王寺や法
隆寺などの巨大建築に太子が関わり諸職を定め
たという説から、建築・木工の守護神として崇
拝されたことが発端である。
さらに江戸時代には、大工らの他に左官や桶
職人、鍛冶職人など様々な職種の職人集団によ
り、太子講は盛んに営まれるようになった。な
お、聖徳太子を本尊として行われる法会は「太
子会」と称される。

・・本年度も今日を含め２回の例会となりました
今日で通常例会最後です 二ノ宮会員
・・会長エレクトやめます 鈴木会員
・・副会長退任いたします １年間大変ありがと
うございました 山本会員
・・１年間ありがとうございました 森（俊）会員
・・職業奉仕委員長退任 １年間ありがとうござ
いました 関野会員
・・自動継続ポストである会計補佐を退任します
１年間お世話になりました 次年度も宜しくお
願いいたします 長谷川会員
・・退任です 串橋会員
・・出席率１００％表彰ありがとうございます ま
たＤＶＤいただきました ありがとうござい
ました 渡部会員
・・ホーム１００％出席表彰いただきました 会報
委員長になったおかげです ありがとうござ
いました 高橋会員

この度４７年間勤めておりました郵便局を定年
退職したため、今年度で留萌クラブを退会する
こととなりました。短い期間でしたが皆様方に
は色々ご指導を頂き、また仲良くしていただき
大変ありがとうございました。私にとって留萌
クラブでの経験は忘れられないものとなって頭
に残っており、推薦していただいた高田さん、
二ノ宮さんには感謝しております。創立５０周年
を経て益々発展することを祈念申し上げ、さら
には皆様のご多幸をお祈りし退会の挨拶といた
します。 佐藤 寛明

前 回 ９０１，９８０円
今 回 ５６，０００円
累 計 ９５７，９８０円

「役員・理事退任挨拶」

ＳＡＡ補佐 西谷 恭治
斎藤ＳＡＡの補佐として１年間務めてまいり
ましたが、１年間の任期を大過なく終えること
ができました。ひとえに皆様方のおかげと大変
感謝いたしております。
今度は別の部署で、また皆様の手を借りなが
ら頑張りたいと思っております。よろしくお願
いいたします。斎藤ＳＡＡ、会員の皆様１年間
ありがとございました。

ＳＡＡ 斎藤 敏夫
ＳＡＡとして１年間、留萌ＲＣに相応しい例
会の気品と秩序の維持に鋭意努めてまいりまし
た。行き届かなかった点も多々あったと思いま
すが、どうか会員の皆様の広いお心によりお許
し頂きますようお願い申し上げます。
また、ロータリアンとしての経験が浅い私に
対し、いつも心温かくご指導して頂いた森幹事、
西谷ＳＡＡ補佐をはじめ諸先輩の皆様に深く感
謝申し上げます。１年間ありがとうございまし
た。

第４５回 ６月２２日（水） 天候/曇
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会計補佐 長谷川哲哉
みなさんこんにちは。
役員・理事退任挨拶のプログラムの中に、会
計補佐退任の挨拶を入れていただいたのは、田
中例会委員長のご配慮があったものだと思いま
す。大変恐縮しておりますとともに、挨拶の機
会を頂き光栄に存じます。ありがとうございま
した。ボックスに参加させていただきます。
実は会計補佐は、過去から現在まで就任・退
任の自動継続ポストのため、来月は就任の挨拶
があると思いますが、新年度も宜しくご協力お
願い申し上げます。
安定した財政が強固な政権をつくり、且つ維
持・継続していくことが出来ると言われていま
す。この１年間会員の皆様からの会費という浄
財を上納していただき、赤字決算を迎えること
なく財務の健全性を維持でき、且つ内部留保で
きる見通しが立った事はひとえに二ノ宮会長、
森幹事、西谷会計のご指導のたまものであった
と感謝をしております。
最後になりましたが会員の皆様の誠実なるご
協力に感謝を申し上げ簡単かつ素地ですが退任
の挨拶とさせていただきます。
１年間お世話になりました、次年度も宜しく
お願いいたします。

会計 西谷 英樹
早いもので、もう一年が経ってしまいました。
この一年間の私の会計としての仕事は全然出
来ていなく、会員の皆様には大変申し訳なく思
います。私の考えていた会計の職務とはロータ
リークラブの金庫番と思っていましたが、実際
は幹事にあがってきた請求書などは直接副会計
（留萌信金本店営業部長）へ渡して処理するの
がここ数年のシステムらしく、会計とは名ばか
りで毎月理事会で会計報告するだけでチェック
機能は果たされてませんので、次年度からは本
来の会計処理をしてほしいと考えます。
ただ、今年度は松崎会員から長谷川会員に変
わられたことと、会費の納入方法が６パターン
に増えて今までの会計ソフトを大幅に変更した
ことなどの理由により、会計報告が後手に回り

処理に時間がかかったのでご了承ください。
以上を持ちまして、会計退任の挨拶とさせて
頂きます。１年間お世話になりました。

副幹事 渡邊 裕久
とても退任の挨拶をするような心境ではあり
ません。
昨年の７月に副幹事に就任してからの１年は、
非常に時間が経つのが早かったような気がしま
すが、これからの１年はきっと何倍も長く感じ
ることでしょう。副幹事としてあまりにも力不
足で、森幹事さんに楽をさせてあげることがで
きなかったので、申し訳なく思っております。
許されるならもう１年間副幹事をさせていただ
きたいような気持ちです。
とにかく１年間、ロータリーの友情のおかげ
で副幹事を務めさせていただきました。ありが
とうございました。

幹事 森 俊二
暑さと肌寒さが入り交じる今日この頃、皆様
いかがお過ごしでしょうか。
昨年７月以来“ｆｏｒｔｈｅｃｌｕｂ”を胸に１年
間務めて参りました。大過なく終わらせて頂く
のも、会員皆様のご助力のお陰と深く感謝する
次第です。
あのとき、あの場所、あの一言の数々が胸に
去来します。つぶさに注釈を加えていくと２時
間を要する長い話となるため割愛させて頂きま
すが、なにはともあれ笑顔よしの二ノ宮会長と
歩調を併せて歩み通せたことが何よりの幸せで
す。
また、陰に日にご支援くださった方々の寿命
を明らかに縮める成果となったこの１年でした
が、「それも本望」と目は語っており、その際は
衷心よりご冥福をお祈りしたいと考えておりま
す。
来月からは、体に悪い１００％出席を目指さず、
ゆるりゆるりと例会参加させて頂きます。
感謝感激雨霰外
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副会長 山本 讓二
一昨年の総会にて指名を受けて、何もしない
まま一年が終わります。
二ノ宮会長、森幹事には大変お世話になりあ
りがとうございます。
私の副会長、会長エレクトをする２年間は車
の免許にたとえますと、ようやく学科試験が終
わり、これからは実技試験が始まるそのような
感じです。まだまだ仮免許半ばです、これから
も会員皆様にはお世話になることと思います。
１年間大変ありがとうございます。

会長エレクト 鈴木 康伸
クラブ奉仕委員長、会長エレクトを退任いた
します。
クラブ奉仕委員会は各委員長さんが大変優秀
な方ばかりでしたので、私自身は何もしない一
年でした。また、会長エレクトとしては次年度
に向けて会長としての心構えを学ぶ一年でした
が、今振り返って見ると、会長なんか出来ない
と愚痴を言っていた一年だったと思います。し
かし今更何を言っても遅いと観念し、やれるだ
けの事はやろうという、気持ちを持つように
なった今日この頃です。
今、私の隣に座って大変余裕のある司会をし
ていた二ノ宮会長も、一年前は今の私の気持ち
だったのかな、とも思いましたが、大変力のあ
る方なので前年度の対馬会長同様、仕事の片手
間にこなしてしまったのだろうなと、羨ましく
思います。本当に晴れ晴れとした感じですので、
私も一年後にはそうなれるのかなと思うと早く
一年が経ってしまえと、つくづく思います。
昨日、グランドよこやにて留萌みなとライオ
ンズクラブのチャーターナイトに出席してまい
りました。みなとライオンズは会員３５名、留萌
ライオンズは２４名、留萌青年会議所は２５名、ソ
ロプチミスト留萌は確か２０名だったと思います。
各奉仕団体も会員減少に悩んでいるのが現状だ
そうですが、そんな中で昨日は２名の新会員の
入会式を行なっておりました。三本のローソク
を点けて宣誓をしておりました。やはりそのク
ラブに入ったとの実感を湧かすためには、この

儀式もいいなとも思いました。ロータリーの仲
間を一人でも増やせればとも思います。
何はともあれ、私も一度は死んだような身で
すので、人生なるようにしかならないとも実感
しておりますので、自分に出来る事をひとつひ
とつ行なっていこうと思います。
本日退任いたしますが、次年度よろしくお願
いします。

第４５回 ６月２２日（水） 天候/曇


